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 千歳地区交通安全運動推進委員

会为催の9月26日（月）の「秋の全

国交通安全セーフティコール」へ

の参加要請が来ています。明日、

会員皆様にご案内いたしますの

で、社会奉仕活動の一環として多

くの会員のご参加をお願いしま

す。 

社会奉仕委員長 五十嵐 桂一 

 

 

 

  
 

   

会長挨拶 

会長 今村 靜男  
 

 今朝は、恒例の千歳神社例大祭

後の早朝清掃例会にご出席をいた

だき、感謝いたします。台風12号

の影響のため生憎の雨の中、短時

間でありましたが、境内をはじめ

千歳市立図書館に至る道路など清

掃奉仕活動をしていただき、きれ

いになりました。たいへんご苦労

様です。 

 今回の清掃奉仕にローターアクトから仲山会長をは

じめ5名のアクターと、千歳民報「ゆのみ」の執筆者

の杉本まゆみ様にもご参加をいただき、お礼を申し上

げます。また、今野良紀会員のベルコの大勢の社員に

も今年もご参加いただき、ありがとうございました。

雨に濡れた方もおられるようで、風邪などをひかぬよ

うご用心下さい。今朝の雨の中での清掃奉仕活動にご

参加いただきました皆さんにお礼と感謝を申し上げま

す。 

幹事 酒井 宏 
  

本日の例会 （９月８日 第１０回）通常例会             担当：新世代・ローターアクト委員会 

                ～ＡＮＡクラウンプラザホテル千歳～        

千歳ロータリークラブ会報 
２０１１年９月８日 

第１０号 （通算２０６９号） 

今村会長テーマ 

“人・地域に思いやる心” 

会 長 今村 靜男     副会長 藤本 敏廣    幹 事 酒井 宏 

会長エレクト 村田 研一  会 計 沼田 常好  

第2510地区ガバナー 熊澤 隆樹 第７グループ・ガバナー補佐 大坂 直人  

～ ９月は新世代のための月間 ～ 

２０１1年～２０１2年度 

第９回（通算２１８１回）例会報告 

 
日時：２０１1年９月４日５：３０～６：００ 

場所：千歳神社境内 
プログラム：早朝例会（千歳神社例大祭後の清掃） 

      ＜ＲＡＣ合同＞ 

担当：社会奉仕委員会 

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

（移動例会ですので、ロータリーソング、四つ

のテスト、友情の握手タイムは割愛します） 

幹事報告 

清掃活動 

今年は、大雨が降っているので20分程度で終わらせま

しょう！ 

仲山ローターアクト会長も出発 
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さっそく見つけた村田会長エレクト 

大量収穫の大澤会員 

こちらも大量収穫の長澤会員と秡川会員 

社会奉仕委員長 五十嵐 桂一 

 
 この清掃活動は、当初ローター

アクトが1990年9月4日に始めたも

のです。その後、当クラブが合同

例会として参加し、現在は当クラ

ブの合同例会としてローターアク

トに参加していただいています。

これから何十年も続けていけるよ

う皆様のご協力をよろしくお願い

いたします。 

 

 

ローターアクト会長 仲山 未来 

 

  
 本日は雨の中、たいへんお疲れ

様でした。風邪をひかぬようお気

を付け下さい。それから、お弁当

を頂き、ありがとうございまし

た。 

 

 

特別参加  

千歳民報「ゆのみ」の執筆者 杉本まゆみ 様 

 
  

 いつもお世話になっておりま

す。今日は初めての体験をさせて

いただき、ありがとうございまし

た。今後ともよろしくお願い致し

ます。 

 

 

 

社会奉仕副委員長 今野 良紀 
  

（五十嵐桂一社会奉仕委員長 

 より） 

 

 今年もベルコさんから、たくさ

んの人に参加していただけまし

た。ありがとうございます。 

今年もベルコさんからたくさんの方々にご参加いただ

きました 

酒井幹事、本宮会員、佐々木（金）会員、末廣会員も

大量!! 
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 8月18日（木）、「ガバナー公式訪問」の折、熊澤

ガバナーをはじめ、大坂ガバナー補佐、柴田地区代表

のご出席の下、当クラブ各委員会委員長など20名が参

加して、クラブ協議会が開催された。 

 冒頭、今村会長から挨拶があり、酒井幹事の司会進

行により各委員長等から本年度の取り組むべき活動方

針及びポイントを報告し、ガバナー等にクラブ活動に

ついて理解を深めていただいた。 

 熊澤ガバナーから、各委員会の報告に対する全体的

な講評があり、あわせて今後の取り組みについての助

言があった。 

 8月18日（木）、ガバナー公式訪問終了後、熊澤ガ

バナー(小樽RC)、柴田地区代表（小樽南RC）、大坂

ガバナー補佐（由仁RC）の３名に、当クラブ事業の

一つの分収造林「ロータリーの森林（もり）」をご視

察いただきました。 

 丹治分収造林組合長から植林後19年の経緯を説明、

熊澤ガバナーは、見事に育った樹木と整備の行き届い

た森林に驚嘆し、「ロータリーでの植林はあるが、こ

のようにクラブ会員の手で育てたのは千歳クラブだけ

と思う。会員の労苦に対して敬意を払うとともに、将

来が楽しみである」との講評をいただきました。 

 ガバナーによる「ロータリーの森林」のご視察は

1995年12月の北村ガバナー以来16年ぶり２度目です。 

 

（記録・撮影：酒井幹事） 

 

 

記念撮影 

（撮影：田中・加藤会員） 

 8月18日（木）「ガバナー公式訪問」では、熊澤隆

樹ガバナー（小樽RC）、柴田達朗地区代表（小樽南

RC）、大坂直人ガバナー補佐（由仁RC）をお迎えし

て、「会長・副会長・幹事会」が行われました。従来

のガバナー補佐の会議進行からクラブ幹事が行うこと

に変更となり、酒井幹事が司会進行を務めた。 

 今村会長から歓迎の挨拶に続き、喫緊の課題につい

て報告があった。続いて、酒井幹事から当クラブの進

めている会員増強・退会防止プロジェクトなど4つの

「長期計画プロジェクト」をはじめ、会員増強のため

の具体的活動、44年間取り組んできた地域に密着した

活動事例や本年度新たに取り組んだ「私達は忘れない

東日本大震災街頭啓発活動」の展開状況、「会員満足

度アンケート実施結果」などについて説明を行った。 

 熊澤ガバナーからは、クラブとしての取り組みに対

しては好評を得た。特に、「きめ細かな地域密着した

活動や緑化を大切にする『ロータリーの森林』への取

り組みは他に類がない活動である。今後は『変革』を

求めた運営を期待する」との講評があった。 

会長・副会長・幹事会の開催 

クラブ協議会の開催 

熊澤ガバナー「ロータリーの森林」をご視察 

熊澤ガバナー(右）、大坂ガバナー補佐（左） 

熊澤ガバナー・大坂ガバナー補佐・柴田地区代表・

現三役・次年度三役    

各委員長等から報告を受ける熊澤ガバナー 

講評中の熊澤ガバナー 
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 8月18日（木）、レストランインターにおいて第２

回定例会が開かれた。当クラブからは五十嵐社会奉仕

委員長ほか３名、千歳セントラル８名、恵庭１名が出

席した。盆踊り大会会場出店チケット350部完売報告

と支援依頼があった。新入会の梅尾真太郎君の紹介が

あり、会員数９名となった。続いて出席者全員参加の

「社会人のためのマナー講座」では、“分かってるよ

うで分からない”ことを思い知らされた感があり、楽

しい例会であった。 

      （記録・撮影：酒井幹事） 

 8月19日（金）、木曜会（会長 末廣 孝）为催の第2

回ゴルフコンペが、ちとせインターゴルフクラブにお

いて天候にも恵まれ絶好のコンディションの下、15名

が参加して行われました。 

 第2回木曜会ゴルフコンペの成績は以下のとおり。 

《成績》 

優 勝   羽山 昇蔵 80(43,37) Hdcp9.6 Net70.4  

準優勝    長澤 邦雄 

３ 位   小原 徹夫 

４ 位   加藤 輝明 

５ 位    平間 和弘 

 

◎素晴らしいポスターが・・・   

「羽山・村田両会員の還暦記念ゴルフコンペ」 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 9月2日（金）、ちとせインターゴルフクラブの受付

ホールに『ジャンボ羽山氏-おれが村田だ!!氏還暦記念

ゴルフコンペ』と書かれた大きなポスターが目に留

まった。 

 驚くことに当クラブの羽山昇蔵、村田研一両会員の

還暦を祝うゴルフコンペのＰＲ用大型ポスターであっ

た。台風12号の影響もあり、少し風が付いた大雨の

中、40名近い知己・盟友が集い、ゴルフ好きの両氏の

還暦を祝ったという。優勝は平間和弘会員で、詳しく

は次の例会でたっぷりお聞きしたいものです。 

（記録・撮影：酒井幹事） 

 

今 回：４３．６％（9月 4日＝24／55、実数） 

確 定：６３．６％（8月19日＝35／55、 

うちメーキャップ1名） 

出席率  

9/15 (木) 通常例会 担当：Ｒ情報・定款細則委員会 

9/22 (木) 夜間移動例会(丸駒温泉旅館) 

支笏湖畔を歩こうか会 

担当：親睦活動/健康委員会 

9/29 (木) 夜間通常例会「友好クラブ神戸南ＲＣ合

同例会」 

担当：社会奉仕/親睦/SAA･ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会 

スケジュール 

第２回木曜会ゴルフコンペの開催 

トピック 

ローターアクト第２回定例会の開催 

出席者：五十嵐、大西、菅原、酒井各会員 

丹治組合長から

概況説明 

平間副委員長が

整備した中央通

で談笑 
≪紙面の関係で、活動報告等の掲載が遅くなりました 

 ことをお詫び申し上げます。（クラブ会報委員）≫ 


